

いいトコPhoto



△こたつでお昼寝
こたつの上でスヤスヤ…
●こむあら (山口)



△初日の出
元旦に金乗院の五重塔に初日の出を見に行きました。新春らしい清々しい朝でした
●抹茶だんご (上山口)



△楽しいな!
公園に仲良し三兄妹の元気な笑い声が
響きわたります♪
●メイちゃんパパ (上山口)



△雪だるまとハイポーズ!
今年はじめての貴重な雪!雪遊びを
たくさん楽しみました!
●ココナナ (東所沢)

みんなのひろば

投稿大募集!

写真・絵手紙・切り絵・川柳・エッセイなど、皆さんの作品やお便りを募集しています。

応募方法

欄外の留意事項をご覧の上①住所
②氏名③年齢④ペンネーム⑤タイトル⑥作品コメント⑦広報紙の感想を記入し、メール・郵送(写真は10MB以内/エッセイは300字程度)

▶ hiroba@city.tokorozawa.lg.jp
▶ 〒359-8501広報課みんなのひろば(住所不要)



いいトコ作品集



△いよいよ後期高齢者です
同級生と雑談中、文字を変えるだけで気分も変わると結論が出ました
●井上博子 (上安松)

△みかん大好き
今年は安価でたくさん食べられそうです
●山納こずえ(東所沢)



私の好きなお菓子
「チョコレート」
テーマ

佐藤征昭(狭山ヶ丘)

今年、84才となる年男ですが、私

の育った時代は甘いものが不足していました。そんな中でも甘党であつた私の好きなお菓子と言えば、何をおいても「チョコレート」でした。記憶をさかのばれば、社会人になつて、ハワイのお土産で頂いた「マカデミアンナツツチョコレート」。この出会いは衝撃でした。こんなうまいチョコレートがあるのか…と、ナツツのカリツとした歯ごたえ、まろやかなチョコレートの口どけ、そのコントラストと濃厚な風味にとても感動しました。

今でも旅先でチョコレートは、必ず自分へのお土産リストの対象です。北海道の生チョコ、神戸のミルク、沖縄の黒糖、海外ブランドなど、数え上げればきりがありません。これからも色々なチョコレートを、身体と相談しながら楽しみたいと思います。

2月14日に恋人に会い、素敵なレストランで手作りのハート型のチョコレートを手渡す、そしてそのお返しに1本の赤いバラ差し出される。そんなバレンタインに、かつての私は憧れいました。なぜかその頃の恋人たちのふれあいを描くことが多かったのです。しかし、青春時代にそのような淡いシンーンは巡つて来ませんでした。

結婚してから、チョコレートは、当然家族にあげました。既製品を夫と息子たちへ。今は、息子たちには多かったのです。しかし、青春時代にそのような淡いシンーンは巡つて来ませんでした。

憧れのバレンタインチョコレート
新井智子(下富)
2月14日に恋人に会い、素敵なレストランで手作りのハート型のチョコレートを手渡す、そしてそのお返しに1本の赤いバラ差し出される。そんなバレンタインに、かつての私は憧れました。なぜかその頃の恋人たちのふれあいを描くことが多かったのです。しかし、青春時代にそのような淡いシンーンは巡つて来ませんでした。



△市HP(ひばりちゃん)で、壁紙入手できます。

3月号のテーマ
「お世話になつたあの人」
締め切り 2月10日(火)



2月14日に恋人に会い、素敵なレストランで手作りのハート型のチョコレートを手渡す、そしてそのお返しに1本の赤いバラ差し出される。そんなバレンタインに、かつての私は憧れました。なぜかその頃の恋人たちのふれあいを描くことが多かったのです。しかし、青春時代にそのような淡いシンーンは巡つて来ませんでした。